



Premier tournoi et première victoire du club échecs PMF contre le collège St Joseph

publié le 11/07/2023

Dix élèves (sur 17) du club échecs du collège entraînés par François BASSALER (parent d'élève) ont pu affronter le club du collège St Joseph dans leurs locaux le vendredi 30 juin dernier.

C'est la deuxième année que M. Bassaler propose de s'initier et de se perfectionner aux échecs tous les lundis midi au CDI.

Grâce à la volonté de M. Bassaler et de M. Desgranges (parent d'élève St Joseph), on a pu observer de belles parties. Nous avons remporté la victoire, vous pouvez être fiers, félicitations !

Portfolio

